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12 月 13 日至
15 日， 由市围棋协
会主办 ，2019 年 “百
家杯”信阳市第十三
届围棋大奖赛在金

通大酒店举行。来自
全市 60 多名业余围
棋高手齐聚一堂 ，7
轮比赛一决高下。经
过 3 天激烈角逐，新
县 、光山县 、固始县
的代表队分别获得

团体比赛前三名，刘
志龙 、周志辉 、张锦
旭分别获得个人比

赛前三名。图为比赛
现场。
本报记者 马保群 摄

推动发展高质量 奋力实现“两个更好”
———市委五届十次全会在我市引发热烈反响

12 月 13 日至 14 日召开
的市委五届十次全会在我市党

员干部中引发热烈反响。 大家
纷纷表示， 要深刻领会习近平
总书记视察河南重要讲话和党

的十九届四中全会精神以及省

委十届十次全会精神， 贯彻落
实市委五届十次全会作出的安

排部署，持续推动发展高质量，
在推进治理体系和治理能力现

代化上守正创新， 在推进老区
振兴和高质量发展上担当作

为， 在谱写新时代中原更加出
彩绚丽篇章中奋勇争先， 奋力
实现“两个更好”，为造福信阳、
添彩中原， 决胜全面建成小康
社会作出新的更大贡献。

市委副秘书长周继昌说，
这次全会将在我市党的建设和

经济社会发展史上留下浓墨重

彩的一笔，具有里程碑的意义。
习近平总书记视察河南深入信

阳革命老区重要讲话精神和中

央、 省委全会精神为我们做好
新时代信阳工作，实现“两个更
好”奋斗目标，提供了强大精神
动力。下一步，我们要用好信阳
的政治优势。 总书记视察河南
深入信阳革命老区并发表重要

讲话， 为信阳带来了重大政治
机遇。信阳被确定为《大别山革
命老区振兴发展规划》 核心发
展区域、《淮河生态经济带发展
规划》区域中心城市，为实现高
质量发展提供了重大政策机

遇。用好信阳的区位优势。信阳

具有得天独厚的区位优势，交
通四通八达，受到中原城市群、
皖江经济带和武汉城市圈多重

辐射， 我们要充分发挥区位优
势 ，变 “交界地区 ”为 “中心地
区”、变“区划边缘”为“发展前
沿”。 用好信阳的后发优势。 当
前， 我市谋划了党建和基础设
施建设等 10 个类别 95 个重大
项目， 这些项目必将为我们带
来跨越式的发展， 后发优势不
可估量。同时，信阳也是劳务输
出大市，要坚持大力实施好“金
桥工程”“回归工程”，吸引更多
的人才回归故里，返乡创业，助
推老区振兴和高质量发展。

“今天听了乔书记的报告，
深切地感受到信阳大事、 喜事
多，催人奋进，鼓舞人心。 尤其

是听到报告中多次提到光山，
让我倍感振奋，干劲十足。 ”光
山县十里镇党委书记罗红莲

说，下一步，我们将深入学习贯
彻习近平总书记视察河南重要

讲话和党的十九届四中全会精

神以及省委、市委全会精神，持
续营造学的氛围、严的氛围、干
的氛围，守初心、担使命，找差
距、抓落实，干在实处，走在前
列， 以更强的决心、 更大的力
度、更足的干劲，切实巩固好脱
贫攻坚成果， 做好脱贫攻坚和
乡村振兴的衔接工作， 将十里
镇建设成为光山县崭新的 “北
大门”。

平桥区外国语小学校长陆

红表示，听完全会报告，深受鼓
舞，倍感温暖，尤其是习近平总

书记“两个更好”殷殷嘱托，是沉
甸甸的责任， 更是神圣使命，对
信阳具有重大的实践意义，也让
最基层的党员干部，看到了今后
工作的发展方向，更加坚定了干
事创业的信心。作为一名基层教
育工作者， 将牢记总书记嘱托，
立足本职工作和教学实际，努力
提高教学质量，为信阳的教育事
业作出自己的贡献。

“全会提出要推进治理体
系和治理能力现代化，下一步，
我们将以基层党组织为核心、
社区支部党员为引领， 充分调
动社区居民参与， 培育社区居
民自我管理和自我服务意识，
建立长效机制。”南湾风景管理
区贤山街道办事处工作人员周

昆说。

河二号桥进入合龙阶段
预计将于 12月 22日前完成主体施工

信阳消息 （记者 徐 冉 ）
每天往来于南湖路和茶韵路的

市民，总能清楚地看到河二号
桥热火朝天的建设场面。 12 月
15 日，记者在走访中得知，这座
连接河两岸、被市民寄予热切
期盼的大桥如今正进入桥身合

龙阶段，12 月 22 日前将完成主
体施工，建成通车指日可待！

河二号桥横跨茶韵路和

南湖路 ， 全长 233.2 米 ， 桥宽
25.5 米，采用双向四车道并含非
机动车道和人行道的设计，建成
后可大大方便南湾湖风景区

河两岸跨河通行，缓解中心城区
交通压力。

与今年 5 月在现场走访时
相比，记者发现，眼前合龙阶段
的施工因部分大型机械的撤场

而更显宁静，现场工人正在仔细
砌平水泥面，一刮一抹间桥身瞬
间平整。同时，两侧桥身的连接段
处，在塔吊车和工人的配合下，桥

身正在进行最后一个合龙段的施

工，预计一周时间即可合龙完毕。
“对整座大桥来讲，合龙是

施工控制中技术难度较大、安全
风险较高的关键工序。 ”现场技
术负责人范克强向记者介绍，合
龙过程中控制的重点在于合龙

精度，合拢段处于相邻两个梁段
中间， 所以在劲性骨架锁定、高
差平衡配重、混凝土浇筑等环节
有着严格的要求，同时还要使合
龙时间选在一天中气温较低、温
差较小的时间段，以预防合龙段
砼的开裂。

记者了解到，为了满足大车
通行时桥梁的承重需求，河二
号桥的建造工艺上相对复杂，传

统桥涵可由厂家预制好后直接

架设，而河二号桥工程则需工
人在桥梁结构上进行挂篮施工，
现场安装模板、编扎钢筋、分号块
逐个建成后再进行合龙段施工。
为保障施工进度， 施工方中铁大
桥局加大了人力及物资材料的投

入，施工人员最多时段达 100人。
“市委五届十次全会提出，

要持之以恒打好‘四张牌’，在基
础能力建设上持续发力，加紧推
进重点项目建设。 当前，河二
号桥建设已进入冲刺阶段，我们
必将紧盯目标任务，严把安全和
质量关， 争取大桥早日建成通
车。 ”市重点项目督查组副组长
王瑞表示。

创城永远都是进行时
马迎春

创建全国文明城

市是推进经济、政治、
社会、文化、生态协调
发展的综合载体 ，测
评 指 标 大 到 城 市 政

务、市场环境，小到市
民吃、住、行等生活各
个方面， 复杂全面且
细致具体。 因此，笔者
认为， 文明城市创建
应该是一项永不竣工

的工程， 没有最好，只
有更好，创城永远在路
上，永远都是进行时。

创建全国文明城

市的初心，是为了满足
人们对更美好生活的

需要，而人们对更美好
生活的需要日益增长。
因此，我们要把创建文
明城市工作，作为一项
常态化工作，在创建过

程中， 要既注重结果，
更注重过程。

要把创建文明城

市作为提高城市综合

竞争力的过程，作为提
高市民文明素质的过

程，作为为人民群众办
实事、 办好事的过程，
把创建过程看得比结

果更为重要，用过程的
高质量保障结果的高

质量。
习近平总书记在

党的十九大报告中指

出：“历史只会眷顾坚定
者、奋进者、搏击者，而
不会等待犹豫者、懈怠
者、畏难者。”让我们再
鼓干劲、久久为功、善作
善成， 奋力开创信阳文
明创建新篇章， 为美丽
信阳注入新动力。

完善考核方案 建立激励机制
市卫健委强化基本药物使用管理

信阳消息（记者 程 云）
记者日前从信阳市卫生

健康委获悉， 今年以来，
市卫健委坚持基本药物

主导地位，在强化医疗机
构基本药物使用管理上

取得了明显成效。
市卫健委印发了信

阳市 《完善国家基本药物
制度的实施意见》，完善基
本药物使用绩效考核方

案， 建立优先使用激励机

制，签订责任承诺书，定期
公示基本药物使用比例。
在 HIS系统对基本药物进
行标注，提示优先采购、优
先使用。

据统计， 截至 2019
年 11 月底，全市三级、二
级、一级医疗机构基本药
物 使 用 率 分 别 达 到

35%、54%、90%， 均已超
过省规定的 30%、50%、
70%的指标。

本报记者 邹 乐

重点项目进行时


